

Subió de 14 a 22 la cifra de mexicanos multimillonarios

Es la mayor alza porcentual en AL, reporta banco suizo

- Entre 2023 y 2024, su fortuna conjunta pasó a 199 mil mdd, un aumento de 18%, dice la institución
- Ese monto, 5 veces más que los recursos extranjeros que arribaron al país el año pasado
- Riqueza de potentados a nivel mundial creció de 12 a 14 billones de dólares, con EU a la cabeza

Se reporta aquí el mayor crecimiento de multimillonarios de América Latina

REDACCIÓN/P

DE LA REDACCIÓN

Entre 2023 y 2024 el número de multimillonarios mexicanos tuvo un aumento de 57 por ciento (de 14 a 22 personas con fortunas superiores a mil millones de dólares), el mayor de América Latina y lejos del 33 por ciento reportado para el caso de Brasil (ahí el número pasó de 45 a 60), reveló un reporte de UBS, una de las mayores instituciones suizas en gestión de patrimonios personales.

En términos de riqueza, la fortuna conjunta de los multimillonarios mexicanos considerados en el reporte de UBS pasó de 168 mil 900 millones de dólares en 2023 a 199 mil 700 millones en 2024, es decir, un incremento de 18.2 por ciento.

En términos comparativos, el monto de la riqueza de los multimi-

llonarios mexicanos de 199 mil 700 millones de dólares es cinco veces mayor al flujo de inversión extranjera directa a México en 2023 que, de acuerdo con datos oficiales, fue de 36 mil millones de dólares.

A nivel mundial, señala el reporte, la riqueza de los multimillonarios aumentó alrededor de 17 por ciento en el último año, ya que las ganancias significativas entre los ricos de Estados Unidos compensaron una disminución en China.

“Los multimillonarios estadounidenses acumularon las mayores ganancias en 2024, reforzando el lugar del país como el principal centro para empresarios multimillonarios a nivel mundial”, explica el documento.

En conjunto, los multimillonarios en el mundo aumentaron de 2 mil 544 a 2 mil 682, mientras su patrimonio pasó de 12 billones de

dólares a 14 billones de dólares. Un billón es un millón de millones.

El documento también puntualiza que la mayoría de los nuevos multimillonarios “son personas que se hicieron a sí mismas”; un cambio de tendencia respecto a 2023, cuando el informe dio cuenta de que los nuevos multimillonarios habían adquirido más riqueza gracias a herencias.

Además destaca que el enriquecimiento de los multimillonarios se explica en gran parte por el “rápido crecimiento” de las fortunas acumuladas en el sector tecnológico.

Hay otras fuentes que dan cuenta de la riqueza, como *Forbes*, que sí da un listado en el que incluye a quienes poseen fortunas por arriba de 100 mil millones de dólares. Por otro lado está Bloomberg, cuyas cifras se actualizan a diario.

Con información de Afp y Reuters

